

**HERZLICH WILLKOMMEN**



### **Jonas ließ sich reichlich Zeit**

Der kleine Jonas Altenscheidt wurde am 22. März um 23.10 Uhr im Augusta-Krankenhaus geboren. Dabei wog er 3870 Gramm und war 53 Zentimeter groß. Seine Eltern machte er bereits vor der Geburt nervös, denn er ließ sich reichlich Zeit und kam erst fünf Tage nach dem errechneten Geburtstermin zur Welt. Für seine Eltern ist Jonas das erste Kind, mit ihnen lebt er jetzt in Weimar. Sein Kinderzimmer ist schon fertig. Für den Namen Jonas entschieden sich die Eltern, als klar war, dass sie einen Jungen bekommen.

FOTO: SANDRA KOCH/ AUGUSTA KRANKENANSTALT